
 

「菊池温泉街リブランディング基本構想（案）」に関する意見募集の結果及び市の考え方について 
 

菊池温泉街リブランディング基本構想（案）について、市民の皆様からの御意見を募集したところ、御意見をお寄せいただき

ありがとうございました。寄せられました御意見とこれに対する市の考え方について、次のとおりお示しします。 

 

１．募集期間：令和６年２月 22 日（木）～令和６年３月 22 日（金） 

２．御意見の件数（人数）：８件（２人） 

３．御意見の取扱い 

①反 映：御意見を踏まえ案を修正したもの        ０件 

②補 足：御意見に対して市の考え方で補足説明するもの  ０件 

③参 考：今後の取組の参考とさせていただくもの     ４件 

④その他：御意見や御感想、案以外への御意見       ４件 

 

番号 頁 
該当 

箇所 
寄せられた御意見 御意見に対する市の考え方 取扱い 

１ ― その他 

菊池には温泉も桜も食べ物だってあるのに、人が集

まらない。 

観光客を招き入れようと思いが全然伝わらないなと

菊池に住んでから思っていました。街はさびれてい

るし、歩こうと思わない。イベントなども菊池市内で

ばかりアピールして市外県外国外には伝わっていな

いと思います。黒川温泉や湯布院を見てください。あ

んなに山奥でもすごい賑わいようです。今はネット

社会です。いくらポスターやチラシを作ってもSNSで

拡散してもらわないと注目は集まりません。旅行に

行く理由は「歩いてみたい街並み」「食べ歩きが楽し

い」「かわいいオシャレな店やカフェに行きたい」「温

御意見ありがとうございます。 

菊池温泉街のビジョン実現のため、本基本構想案に

記載した取組の方針に掲げる各種取組を推進し、ター

ゲットにあった効果的なプロモーションに取り組んで

まいります。 

今回いただいたご意見については、全ての取組に共

通する御意見として参考にさせていただきます。 ③ 



泉や自然に癒されたい」「SNS に写真を UP したい」等

の理由が大きいと思います。 

せっかくいい温泉があるんです。浴衣を着て街を食

べ歩きしながら散歩して宿に帰って温泉で癒され

る。そんな街にしてほしいです。 

もっといい街になるはずだと思っています。 

これからの菊池市を作っていく若い力で頑張ってほ

しいです。 

期待しています。 

２ ― その他 

2024 年〜2033 年にかけて菊池温泉街をリブランデ

ィングする構想については大賛成です。（読みながら

ワクワクしました。。。） 

私もコロナ禍以降の菊地温泉街はお店も閉めている

ところが目立ち始めていることが気になっていたた

め、今回のタイミングで大きく菊地温泉街が発展す

ることに期待しています。 

御意見ありがとうございます。 

菊池温泉街のビジョン実現のため、関係団体や金融

機関との連携による伴走支援スキームを構築する等、

空き店舗等への新規飲食店の開業支援に取り組んでま

いります。 ④ 

３ 
５～

８ 

Ⅱ ２．菊池温

泉街における

現状と課題 

 後継者不足の実情はどこの温泉街でも起こり得る

ことかと思います。後継者を市内以外からも募るこ

とも含めて、(現在もやっていられるのかもしれませ

んが、)県内外に魅力をプロモーションする場を設け

ることから始めていかないといけないと思いまし

た。 

 若者層に呼びかけるのであれば、SNSとか使って PR

することもポイントになると思いました。 

 若い人が入って来てくれると、より活気が出そう

ですね。 

御意見ありがとうございます。 

菊池温泉街のビジョン実現のため、本基本構想案に

記載した取組の方針に掲げる各種取組を推進し、ター

ゲットにあった効果的なプロモーションに取り組んで

まいります。 

今回いただいたご意見については、全ての取組に共

通する御意見として参考にさせていただきます。 ③ 



４ 

５～

８ 

Ⅱ ２．菊池温

泉街におけ

る現状と課

題 

 個人的に宿泊込の旅行に求めるものは、「清潔感の

ある宿」「非日常的な経験」「ご当地グルメの満喫」な

ので、課題に対する対策案は的を射たものだと思い

ます。 

 温泉旅館と言えば、温泉に入った後に卓球台で卓

球するのが個人的には好きなので、そういった「なら

では」の文化を県外・海外からいらっしゃる旅行者に

体験してもらうことも良いと思いました。 

御意見ありがとうございます。 

今回いただいたご意見については、旅館・ホテルの経

営基盤強化の取組において参考にさせていただきま

す。 

③ 

５ 

５～

８ 

Ⅱ ２．菊池温

泉街におけ

る現状と課

題 

 菊池への公共交通機関の改善を目指すのは最終的

なゴールだと自分も思います。ひとまずは交通手段

を持つ方をターゲットとするところからのスタート

はその通りだと思いました。 

御意見ありがとうございます。 

菊池温泉街のビジョン実現に向けて、中長期的な視

点にたった交通アクセスの改善を目指してまいりま

す。 
④ 

６ 

９～

12 

Ⅲ １．目指す

将来像 

 イメージ図を見てワクワクしました。 

景観維持のために定期的にボランティア清掃などや

れると良いですね。 

御意見ありがとうございます。 

景観まちづくりの推進のため、夜間ライトアップや

イベント等の開催、ブランドイメージに合った「菊池温

泉街の絵」となるような景観づくりに取り組むことと

しており、いただいたご意見も参考にさせていただき

ます。 

③ 

７ 

９～

12 

Ⅲ １．目指す

将来像 

 実際にじゃらん人気温泉ランキング上位にランク

インしている温泉地での実態調査や、ランキング上

位の施設にあって菊池温泉街にないものを比較して

みるとヒントが出てくる気がしました。 

 どんな変化があるか、非常に楽しみです！ 

御意見ありがとうございます。 

いただいたご意見を参考に、評価指標の達成に向け

て地域一体となって取り組んでまいります。 

④ 



８ 

12 ～

13 

Ⅲ ２．ターゲ

ット像 

ひとまず福岡・熊本都市圏や台湾からの観光客に

ターゲットを絞るのは良いと思います。私は現在、半

導体製造装置メーカー（合志市）に勤めていますが、

中国や韓国出身の従業員も複数名在籍しているの

で、台湾のみならず、中国や韓国といったところもゆ

くゆくはターゲットを拡充していけると良いです

ね。 

御意見ありがとうございます。 

本基本構想では距離等の基本的属性や菊池温泉街の

楽しみ方に共感してくれる来訪者を優先すべきターゲ

ットとして設定しており、ターゲットに合わせた効果

的なプロモーションに取り組んでまいります。 
④ 

 


